
 
Ratsherr Grassau spricht der Verwaltung sein Lob aus, dass der Beschluss aus der letzten 
Sitzung so zeitnah umgesetzt wurde. 
Er appelliert an die Ratsmitglieder, vermehrt online auf die Sitzungsunterlagen zuzugreifen 
und ggf. gänzlich auf deren Ausdruck auf Papier zu verzichten. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
 


